
6 Pièces

200 m²

Réf. 394V2560M

1 795 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Charmante et  lumineuse villa  de 200 m2 dans petit  domaine calme et

sécurisé  situé  entre  Grimaud Village  et  Port  Grimaud.  La  maison  offre

de beaux volumes de vie avec cuisine ouverte sur le salon séjour avec

d'un côté un charmant patio et de l'autre une cuisine d'été aménagée

face à la piscine. Une grande suite vient compléter le rez de chaussée

avec salle de douche et son wc séparé. A l'étage : 3 chambres 1 salle

de douche, 1 salle de bain 1 dressing Jardin planté avec piscine au sel

et  deck  -  Grand  espace  de  parking  et  garage  cellier  -  portail

automatique - cheminée - alarme

Charming,  very bright  villa  of  200 m2 in a small,  quiet  and secure estate located

between Grimaud Village and Port Grimaud. The house offers spacious living areas

with  a  kitchen  open  to  the  living  room  with  a  charming  patio  on  one  side  and  a

summer kitchen on the other facing the swimming pool. A large suite completes the

ground floor Upstairs 3 bedrooms 1 shower room and 1 bathroom. Planted garden

with  salt  pool  and  deck  -  Large  parking  space  and  garage  garage  -  storeroom -

automatic gate - fireplace - alarm

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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